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NEW QUESTION: 1A. the group scope of Group4B. the Managed By settings of Group5C. the
Managed By settings of Group4D. the group scope of Group5Answer: B

NEW QUESTION: 2View the Exhibit to examine the form.The text items (Field1, Field2, and
Field3) and the button (Check_Values) are in theCONTROL block. The Mouse Navigate property
of the button has been set to No.The following code has been written in a
When-Button-Pressed trigger on theCheck_Values button:MESSAGE(:field1||' -
'||:SYSTEM.cursor_item||'- '||:SYSTEM.trigger_item);With the focus in Field1, and the values 1, 2
and 3 in the text items, what message will be displayed when the button is pressed?A. 1 -
CONTROL.FIELD1 - CONTROL.FIELD1B. 1 - field1 - Check ValuesC. :field1 - :SYSTEM.cursor_item
- :SYSTEM.trigger_itemD. field1 - 1 - Check ValuesE. 1 - 2 - 3F. 1 - CONTROL.FIELD1 -
CONTROL.CHECK_VALUESG. 0Answer: F

NEW QUESTION: 3Sie haben nicht-root-Geräte in Microsoft Intune registriert, wie in der
folgenden Tabelle gezeigt.Die Geräte sind Mitglieder einer Gruppe mit dem Namen Group1.In
Intune erstellen Sie einen Gerätekompatibilitätsspeicherort mit den folgenden
Konfigurationen:* Name: Netzwerk1* IPv4-Bereich: 192.168.0.0/16In Intune erstellen Sie eine
Richtlinie zur Gerätekompatibilität für die Android-Plattform. Die Richtlinie hat folgende
Konfigurationen:* Name: Policy1* Gerätezustand: Gerootete Geräte: Blockieren* Standorte:
Standort: Netzwerk1* Gerät als nicht konform markieren: Sofort* Zugewiesen: Gruppe1In
Intune hat die Gerätekompatibilitätsrichtlinie die folgenden Konfigurationen:* Geräte ohne
zugewiesene Konformitätsrichtlinie als: Konform kennzeichnen* Verbesserte
Jailbreak-Erkennung: Aktiviert* Gültigkeitsdauer des Konformitätsstatus (Tage): 20Wählen Sie
für jede der folgenden Anweisungen Ja aus, wenn die Anweisung wahr ist. Andernfalls wählen
Sie Nein.HINWEIS: Jede richtige Auswahl ist einen Punkt wert.Answer: Explanation:Explanation
Reference:https://docs.microsoft.com/en-us/intune/device-compliance-get-started

NEW QUESTION: 4
使用を検討している2つの提供モジュール（モジュールAとモジュールB）があります。モジュール
は非常に類似した機能を備えており、どちらもサイトのニーズに適合します。2つのモジュールの
プロジェクトページを見ると、次のことがわかります。モジュールA*バージョン：8.X-2.6
*最終コミット：4日前* 5,851サイトがこのモジュールを使用してレポートしていますモジュールB
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*バージョン8.x-1 0-rc2*最後のコミット：2年前*
107のサイトがこのモジュールを使用して報告していますこの情報から何がわかりますか？A.
モジュールBの最後のコミットは2年前でした。これはバグがないため、それ以上の開発は不要であ
ることを意味します。モジュールBがおそらくより安定した選択です。B.
モジュールAはモジュールBよりもはるかに人気がありますが、使用統計情報を改ざんするのは簡単
なので、この情報はあまり役に立ちません。C.
モジュールBはセキュリティポリシーの対象であるため、より良い選択です。D.
モジュールAには、ダウンロード可能なフルバージョンがあります。ただし、モジュールBにはリリ
ース候補しかありません。モジュールAの方がおそらくより安定した選択です。Answer: D
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